

DATALOGIC ACELERA LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL DE LAS EMPRESAS AMPLIANDO SU CARTERA DE SOLUCIONES DE SOFTWARE CON EL LANZAMIENTO DE DATALOGIC CONNECT

Presentamos Datalogic Connect, la primera plataforma integral de IoT que unifica la gestión de todos los dispositivos Datalogic en una potente solución. Datalogic Connect transforma la manera en que las empresas controlan sus operaciones de captura de datos, proporcionando visibilidad, control y conocimiento avanzados de forma remota desde una única plataforma inteligente. Desde el seguimiento en tiempo real y la configuración remota hasta el diagnóstico avanzado y el análisis predictivo, Datalogic Connect permite a las organizaciones optimizar el rendimiento, reducir el tiempo de inactividad y liberar el valor estratégico de toda su flota.

Bolonia, Italia. 15 de octubre de 2025. Datalogic, líder mundial en captura automática de datos y automatización industrial, anuncia el lanzamiento de Datalogic Connect, su primera plataforma digital integral de IoT que permite a las organizaciones controlar, gestionar y obtener información útil de forma remota de todos sus dispositivos implementados.

Diseñado para optimizar el rendimiento operativo, reducir el tiempo de inactividad de los dispositivos y garantizar el cumplimiento normativo de la empresa, Datalogic Connect ofrece a los equipos de IT y de operaciones una potente herramienta para gestionar de forma fluida todos los dispositivos Datalogic desde un único centro digital centralizado, independientemente de dónde se encuentren instalados. Tanto si se trata de terminales portátiles, lectores manuales o escáneres fijos para minoristas, Datalogic Connect permite a los usuarios localizar, configurar, supervisar y solucionar problemas en toda su flota de dispositivos, de forma segura y remota.

El lanzamiento de esta plataforma subraya el enfoque estratégico y la visión de Datalogic de mejorar su oferta de hardware con soluciones de software que maximizan el valor para los clientes empresariales y sus inversiones en dispositivos. Gracias a un modelo de licencia flexible y recurrente, los clientes se benefician de una asistencia continua, mientras que Datalogic establece una relación de colaboración sostenible y a largo plazo.

Construido en torno a tres capacidades básicas.

Datalogic Connect se basa en tres capacidades principales que pueden adaptarse a las necesidades de la empresa:

Visibilidad de los dispositivos: realice un seguimiento en tiempo real de todos los dispositivos Datalogic con acceso en directo al estado de conectividad, el estado de la batería, los detalles de la garantía y la ubicación física. La supervisión avanzada y los registros detallados del sistema ayudan a detectar problemas fuera de línea y a optimizar la asistencia técnica en toda la flota.

Configuración de dispositivos: implemente actualizaciones de firmware y configuraciones personalizadas en miles de dispositivos de forma remota. Cree calendarios de tareas, aplique

políticas uniformes y mantenga una alineación total con las normas de cumplimiento y seguridad, todo ello desde una única interfaz.

Análisis de dispositivos: obtenga información útil con diagnósticos inteligentes, detección de anomalías y mantenimiento predictivo. Identifique los dispositivos con bajo rendimiento, prevea las sustituciones de baterías y compare el rendimiento de los dispositivos para mejorar continuamente la productividad y reducir el tiempo de inactividad de los activos.

Resolución de retos empresariales críticos

Desde las tiendas minoristas y los almacenes logísticos hasta las operaciones sobre el terreno, la necesidad de una mayor visibilidad, seguridad y control de los dispositivos nunca ha sido tan grande. Las empresas suelen enfrentarse a costes crecientes debido a dispositivos inactivos, configuraciones no conformes y reparaciones de mantenimiento no planificadas. Datalogic Connect aborda estos retos ofreciendo:

- Visibilidad operativa en tiempo real del uso y la ubicación de los activos
- Aplicación remota de configuraciones y políticas de cumplimiento
- Automatización de actualizaciones y parches de software
- Garantía integrada y seguimiento de RMA
- Control unificado en todos los tipos de dispositivos, incluidos terminales portátiles, lectores y periféricos

Datalogic Connect destaca por dos capacidades únicas diseñadas para la complejidad de las empresas modernas. La primera, que cuenta con una función de detección automática en tiempo real de nuevos dispositivos que permite registrar rápidamente flotas de cualquier tamaño, lo que elimina la configuración manual y la carga de números de serie. La segunda, que su enfoque de plataforma abierta permite a los clientes integrar sus servicios incluso en soluciones MDM ya existentes.

"Datalogic Connect cumple con la misión de nuestra empresa de proporcionar soluciones inteligentes que permitan a todas las organizaciones ser más eficientes y centrarse en su propia visión", declara Rosario Casillo, Vicepresidente Ejecutivo de Productos y Soluciones de Captura de Datos de Datalogic, y añade: "Ofrecer a los clientes visibilidad en tiempo real y capacidades analíticas avanzadas en sus dispositivos Datalogic les permitirá pasar de un mantenimiento reactivo a una optimización proactiva, lo que reducirá drásticamente el tiempo de inactividad de los activos y los costes operativos".

Obtenga hoy mismo su acceso a Datalogic Connect

Datalogic está disponible para su despliegue global con su función Device Visibility como primera opción. Las organizaciones pueden comenzar inmediatamente su proceso de transformación digital utilizando las funcionalidades de Device Visibility en una amplia gama de dispositivos Datalogic para luego ampliarlo a la funcionalidad completa de la plataforma con futuras versiones planificadas de la plataforma a medida que sus necesidades evolucionen con el tiempo. Datalogic tiene previsto habilitar

toda su cartera de productos de captura de datos, incluida su línea de productos Datalogic Mobile, y ampliar sus capacidades a la configuración remota mejorada y el análisis avanzado con futuras versiones de la plataforma

Datalogic Connect: una plataforma. Infinitas perspectivas.